

特集

《赤ちゃんからお年寄りまでみんなで楽しむふれあいの場》

『第25回緑園福祉ふれあい祭り開催』

10月27日(日)に『第25回緑園地域福祉ふれあい祭り』が緑園地域交流センターを中心に開催しました。この催しは、緑園地区社協の主要事業の一つで連合自治会・各種団体の後援で開催され、地域の福祉活動やボランティア活動の紹介、健康チェック、模擬店、演芸ステージなどが行われ、地域の人々が交流する場として開催されました。会場には多くの地域の人々が訪れ、各ブースを巡って楽しみました。なかでも今回は演芸部門で緑園学園ダンス部が初出演、健康志向の高まりもあり健康チェックの会場には90人弱の参加がありました。最後に緑園学園「わくわく応援隊」によるビンゴ大会には大勢の人が参加、大盛況でした。またこの行事の催行に当たっては、交通整理・ごみの分別指導・防犯など関係各団体の絶大なるご支援ご協力を頂きました。皆様本当に有難うございました。ふれあい祭り実行委員会



緑園学園 和太鼓 緑園学園 リズムダンス 緑園高校 チアバトン部 子育て広場



野菜がいっぱい ふれあい祭り会場 健康チェック



タイ焼きですよ！ ご来賓の皆様と伊藤会長 炊き込みご飯いっぱい



子供ソーラン ビンゴ大会 わくわく応援隊 居合道 瀬谷区三ツ境 フラダンス(アロハ)

緑園都市駅周辺で共同募金街頭啓発を実施

10月1日(火)AM10時～緑園都市駅前で令和6年度共同募金街頭啓発が行われました。この取り組みは共同募金会泉区支会と緑園地区社協・民生委員・更生保護会などが協力して地域住民や行きかう人々に協力お願い募金を募るもので協力者には赤い羽根やドラえもんバッジ等が贈られました。当日は多くの募金が寄せられ、この善意は泉区の福祉活動団体への運営費や事業費に配分されます。

緑園地区社会福祉協議会 <http://www.ryokuen.gr.jp/external/shakyo/>
 関連記事は、緑園地区社協のホームページをご覧ください。

緑園社協 検索



希望苑フェスティバル5年ぶりに開催しました

令和6年10月12日(土)希望苑フェスティバルを5年ぶりに開催することができました。天気がとても良くお祭り日和です。以前行っていた芝生広場から希望苑前の駐車場に会場を移しましたが、ご家族と一緒に行事を行えたことはとてもうれしいことです。出演には希望苑でおなじみ武蔵野太鼓保存会のみなさんの太鼓の演奏とフラ・パプワイの皆様によるフラダンスを披露いただきました。太鼓の演奏にのせられ腕を大きくフリフリと太鼓を叩く真似をしている方、フラダンスでは踊りのまねをして楽しんでいる利用者が多く、どなたも笑顔で鑑賞されていました。屋台では希望苑の行事にいつも協力いただいているボランティアのぞみ会さんがたい焼きとジュース、豊国屋さんがお菓子を、関青果店さんが焼きいもの販売協力してくださいました。また、焼きいもの機械はダスキンレントオールさんより協賛として提供していただきました。法人からものぞみ保育園と上飯田地域ケアプラザ、休日にもかかわらず勤務を変更した職員も手伝いに来てくれて、あらためて多くの方に支えられてイベントが行えていると認識させていただきました。今年希望苑フェスティバルに関わり協力くださった皆様ありがとうございました。



会場に続々、早く 開会式 施設長挨拶 武蔵野太鼓保存会



『緑園なえば保育園 プレイデー』

緑園なえば保育園は、10月26日(土)に緑園東グランドで秋の親子交流会プレイデーを、開催いたしました。子どもたちは、保護者、祖父母の方の応援をたくさんもらい、また、同じクラスの友達や大きいクラスの子どもたちからも「がんばれー！」と、声援を受けみんなに温かく見守られながら日頃の練習の成果を見せてくれました。今年、保護者会主催の「お楽しみリレー」がありました。二人三脚、競歩、園児用車の運転、片足ケンケン、スキップ、走り縄跳びを1周するクラス対抗です。子どもたちの「がんばれー」の声援を受けて、選手の保護者は一所懸命取り組んでいました。最後になったクラスにはクラス名を言いながら、頑張れコールが手拍子と共にグランドに響き渡りました。園児の競技も、保護者の競技もみんなの気持ちが一つになって作りあげた、なえばらしいプレイデーでした。『緑園なえば保育園 園長 向田 まり子』



てっぺんまでがんばるぞ 最後まで走り抜きました 大きくなって重いなあ お菓子ゲット オ1,2 オ1,2

『りょくえんとし保育園幼児運動会』

10月5日(土)、小学館アカデミーりょくえんとし保育園の幼児運動会が開催されました。お子さまによる「はじめのことば」、「運動会の歌」で会がスタート！みんなのワクワクドキドキが伝わってきます。各クラスのチアダンスやチーム別パラバルーン、小学生と職員対抗のチェッコリ玉入れ、サプライズの保護者対職員の玉入れ、親子競技「高く積めるかな」、リレーなど大いに盛り上がりました。終わりには大きな金メダルを下げたお子さまが笑顔いっぱい誇らしげに会場を後にしました。『りょくえんとし保育園 園長 高橋 伊豆美』



入場門 大舞台にドキドキワクワク パラバルーン 高く積めるかな！